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2023 年 6 月 13 日（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第５９７回 放送番組審議会 

 

１．日 時  2023 年 6 月 13 日（火） 午後 1 時 30 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委 員 総 数   9 名 

出 席 委 員    8 名 

委 員 ⻑ 
副 委 員 ⻑ 
委   員 

 前⽥ 千⾹⼦ 
緑川 智恵⼦ 
蛎﨑 奈津⼦ 

 委   員  
委      員 
委   員 
委      員 
委    員 

 久保 公⼈ 
林  伸彦 
岩城 択 
葛尾 敏哉 
岩舘 めぐみ 

 

欠 席 委 員  1 名   

委    員 
 

 菊地 ⽂彦 
 

社側出席者       

榧野 信治 
福⼠千恵⼦ 

代表取締役社⻑ 
取締役副社⻑ 社⻑補佐・報道制作担当 

⼩形 恵⼀ 報道制作局⻑ 
桑島 広実 報道制作局次⻑兼制作部⻑ 
澤藤 寛明 報道制作局制作部主任 

 

事 務 局  

       藤村 惠一 （編成局長兼編成部長） 

 

 

    



４．議 題 
１. 5 ⽉ 28 ⽇（⽇）16：00〜16：55 

「 い わ て を ア ソ ベ ！ 〜 裕 太 く ん と ⾏ く 岩 ⼿ の 春 〜 」  
2. その他 

 
５．資 料  (資料として以下のものを配布) 
 ・視聴者からのご意⾒ 
６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

○視聴者も体験できる遊びに行ける場所を選んだら、もう少し親近感を持って見ることができたと思う 
○バーベキューの食材が、ホタテだけ北海道産だったのが気になった。岩手の春を楽しむという趣旨の

番組なので、県産品で揃えた方が良かったと思う 
○軽音楽を聴くような肩肘を張らない、終始ほんわかした雰囲気で、あっという間の１時間だった 
○渡辺裕太さんの飾り気のない、親しみやすい人柄が満載で楽しく見ることができた 
○うんちくとまでは言わないまでも、情報番組的な要素があると、もうちょっと深く楽しめた 
○渡辺裕太さんの程よい軽さと真面目さといった人柄の良さが番組の雰囲気を大変心地よくしている 
○放送時期が５月の下旬ということで、春というより初夏に入っていくような時期なので、時期がずれ

ているなと感じた 
○テーマを４つに分けたことが視聴者にとっては分かりやすかったと思う 
○裕太君のキャラクターを存分に生かしながら、岩手の春の遊びや楽しみを体験してもらって紹介する

企画自体がとても良い 
 
【局 側 意 見】 

○去年の１０月から５きげんテレビの金曜日のＭＣを務めていただいている渡辺裕太さんに岩手の素晴

らしさや楽しさを存分に体験してもらおうという番組である 
○渡辺裕太さんの言葉で岩手の魅力を発信してもらうことで、県民の皆様にも岩手の良さ、再発見して

もらえればというのが番組の主旨 
○冬編の時には、渡辺裕太さんが体験するということに特化して、あまり現地の人と絡まない構成だっ

たが、今回、人と絡む構成部分を非常に増やして良い色が出てきたと思う 
○北海道産のホタテを使ったことについては、岩手県で貝毒がでて時化もあり岩手県産の海のものが入

らない状態だった 
 
 
 
 
７．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送 6 月 27 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  



 ④自社 HP での掲載 https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 


